

Astrid Estermann
Hertistrasse 8
6300 Zug

Parlamentarischer Vorstoss GGR
Eingang : 6. Juli 2009
Bekanntgabe im GGR : 8.9.2009

Stadtkanzlei
6300 Zug

Interpellation:

Engagement der PR Agentur Nestro AG für die Abstimmungsbroschüre der Stadt Zug

Der Zuger Zeitung vom 1. Juli 2009 konnten wir entnehmen, dass die Medienmitteilung und Durchführung der Pressekonferenz am 8. Juni 2009, welche sich gegen Hanspeter Uster richtete, durch die Werbeagentur Nestro erfolgte. Der sehr teure Werbeauftrag wurde durch Andreas Huwyl und Irène Castell an die Firma vergeben.

Auch die Stadt Zug hat die Nestro engagiert. Sie gestaltet jeweils die Abstimmungsbroschüre. Gemäss Handelsregisterauszug hat die Nestro AG ihren Sitz am Lüssiweg 43 in Zug. Zeichnungsberechtigter ist u.a. Rudolf Erwin Straub, der Ulrich Straub ablöste.

Dazu stellen wir folgende Fragen:

1. Ist es richtig, dass die Nestro AG im Besitz der Familie des Stadtrats Ulrich Straub ist und die Firma in einem Gebäude von Ulrich Straub tätig ist?
2. Wann wurde die Zeichnungsberechtigung von Ulrich Straub auf seinen Bruder Rudolf Erwin Straub übertragen?
3. Seit wann werden die Abstimmungsbroschüren der Stadt Zug von der Nestro AG verfasst?
4. Vergab die Stadt Zug in den letzten Jahren weitere Medienaufträge an die Nestro AG?
5. Erachtet es der Stadtrat nicht als stossend, wenn Medienaufträge der Stadt Zug an eine Firma vergeben werden, welche im Besitz oder Mitbesitz eines Stadtrates ist?
6. Ist der Stadtrat bereit, die Vergabe der Abstimmungsbroschüre oder weiterer Medienaufträge in Zukunft nicht mehr an die Nestro AG zu vergeben?

Wir bitten den Stadtrat um schriftliche Beantwortung unserer Fragen.

Zug, 4. Juli 2009



Astrid Estermann, Gemeinderätin Alternative